

Fecha: 15-05-2023
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6
 Cm2: 643,4
 VPE: \$ 1.428.939

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Luis Silva "poseído por Stingo" causó revuelo en Twitter**



"Impresionante, y para preocuparse, la similitud de las declaraciones de los representantes con más votos en primer y segundo proceso constituyente: Luis Silva y Daniel Stingo. Quizá terminemos con un segundo rechazo en las urnas".
Andrés Scherman (@ascherman), académico UAI.



"Kast va tener que ser capaz de poner a sus huéspedes en una línea, partiendo por el número uno que tiene, que no hable cabezas de pescado en la mañana y las frían en la tarde".
Manuel José Ossandón, senador, en @CNNChile.



"Creí que con Stingo ya era suficiente: cuando las ultras convergen...".
Alfredo Joignant (@JoignantAlfredo), sociólogo.



"Luis Silva, más que equivocarse, se sinceró. Bien por él y por el debate público".
Cristián Valdivieso (@CristianValdivi), fundador de Critería.



"La tentación y riesgo de ser poseídos por el 'espíritu Stingo' es demasiado grande. Casi todos los republicanos lograron contenerlo en los primeros días, pero hoy vimos el espíritu en la entrevista de Silva. Exorcismo rápido, antes que sea tarde".
Bárbara Briceño (@barbarabricenok), cientista político.



"Espero que sea una frase desafortunada, porque no sería una buena señal considerando la gran mayoría que tiene el Partido Republicano".
Andrés Longton, diputado, en @RadioDuna.

CONSEJERO ESTRELLA REPUBLICANO

Luis Silva "poseído por Stingo" causó revuelo en Twitter



"(Las declaraciones) son muy preocupantes. De todas maneras, todavía se está por verse qué va a pasar con el P. Republicano".
Vlado Mirosevic, diputado, en @adnradiochile.

“No fue una buena entrevista”, dijo Luis Silva, el consejero más votado en las últimas elecciones y quien se perfila como uno de los influyentes en el órgano que redactará una nueva constitución, después de que sus dichos en el Diario Financiero hayan causado revuelo.

De Chile Vamos dijo que “confunden la apertura de conversar con la necesidad de llegar a acuerdos para alcanzar la paz, cuando al frente tienen gente que no te deja entrar a la plaza”.

Y agregó: “Para eso están los votos. Y si no los tienen, ellos se tienen que ir de la plaza. Y si no, llamamos a la fuerza pública porque para eso está, para hacer efectivo el derecho. Es así, y eso en el fondo es lo que hace a los republicanos ser conside-

rados extremos. Si no, terminas bailando la música de la izquierda. ¿Por qué cresta siendo mayoría tenemos que llegar a acuerdos con la minoría? Que ellos se lo ganen, aquí es problema de ellos, no de nosotros. Yo no quiero pasar máquina, pero aquí la apertura al acuerdo es de quien está en minoría”.

Ante un posible rechazo, profundizó: “El gran problema lo tiene el gobierno, porque si ellos llaman a aprobar, van a firmar una Constitución de derecha. Si llaman a rechazar, se quedan con la que quisieron cambiar. Y lo que va a pasar, es que en cualquiera de los dos escenarios, cuando dejen de ser gobierno, van a salir a la calle a pedir una nueva Constitución. Y si estamos los republicanos en el gobierno, los voy a mandar a la mierda”.



"Una frase desafortunada que no representa lo que él mismo ha sostenido permanentemente... Lo peor de la política fue el proceso anterior. No hay nada que nos motive alejarnos más de la soberbia y ese desmadre".
Cristián Araya, diputado republicano, en @Cooperativa.



"Un par de fraseos al estilo Stingo van contracorriente al pragmatismo que se requiere para pasar del poder de veto a la capacidad de generar propuestas ganadoras. Pero suponer impacto profundo y duradero más allá de los microclimas de redes sociales es exceso de imaginación. El problema mayor lo tiene hoy la centro derecha".
Marcelo Mella (@mellapolanco), politólogo.



"Se le salió el Stingo que lleva dentro. Mal comienzo. Derechito a su propio infierno".
Patricio Navia (@patricionavia), cientista político.